307 cm²

Página: 6

1/2

CLAUDIA SHEINBAUM PARDO

"Habrá elecciones pacíficas y limpias"

La aspirante presidencial asegura que Morena está blindada contra intervención de la delincuencia organizada

LUIS CARLOS RODRÍGUEZ Y VÍCTOR GAMBOA

-nacton@eluntversal.com.mx

La virtual candidata presidencial de Morena, Claudia Sheinbaum, difirió de las advertencias de magistrados del Tribunbal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TERJF) respecto a la injerencia del crimen organizado en las campañas electorales y aseguró que Morena está blindada contra este tipo de situaciones.

"Respetamos al Tribunal Electoral, pero no coincidimos en que esa sea la situación del país", dijo al sercuestionada por EL UNIVERSAL sobre lo dicho por los magistrados electorales que incluso advirtieron que en el futuro puede tomar el control de la Presidencia del país.

En rueda de prensa en la reunión plenaria de senadores de Morena y aliados, dijo que hay lugares que inclusive están mapeados por la propia Secretaria de Seguridad Ciudadana y que requieren una atención especial, "pero no es la generalidad del territorio nacional y van a ser elecciones pacíficas, limpias y con una gran participación del pueblo de México, así será el próximo 2 de junio".

A pregunta sobre si su campaña está blindada contra este tipo de presiones del crimen organizado, explicó que cada vez que se realiza una encuesta en la que se proponen candidatos a un puesto de elección, "se hace una revisión con la Fiscalía General de la República".

Sheinbaum Pardo coincidió con el presidente Andrés Manuel López Obrador de que es falso que el narcotráfico financió su campaña a la Presidencia en 2006, según un informe de la DEA que publicaron medios en Estados Unidos.

"En nuestro movimiento siempre vamos a pugnar por que haya una relación de igualdad con Estados Unidos, nunca de intervención y de bajar la cabeza frente a nuestro socio comercial. Tenemos amistad con el pueblo de Estados Unidos. Somos el principal socio comercial y vamos a seguir trabajando en colaboración y no en un proceso en donde se permita que haya esas noticias por parte de cualquier agencia de Estados

Unidos. Eso siempre va a ser la defensa de nuestro movimiento", argumentó la aspirante.

Más tarde, en un mensaje en X, tras los señalamientos del presunto financiamiento del narcotráfico a la primera campaña presidencial de Andrés Manuel López Obrador, insistió en que es falso y que la información publicada es por la coyuntura electoral, pero aseguró que jamás harán pactos con criminales.

"El Presidente en la mañana dijo que es absolutamente falso, pero es importante comentarlo porque son cosas que no se pueden dejar pasar", reiteró.

Explicó que esa información viene de una investigación que hizo la Agencia Antidrogas de Estados Unidos (DEA, por sus siglas en inglés) en 2010, pero un año más tarde fue descartada por falta de pruebas.

Mario Delgado, dirigente nacional del Morena, comentó: "El blindaje que nosotros tenemos es la consulta que hacemos con las autoridades de las candidatos ahora en la convocatoria que uvimos, pues tienen que presentar ellos una carta de aceptación para que podamos nosotros hacer esta consulta.

"No tenemos ningún problema de influencia del narcotráfico, de dinero del narcotráfico en nuestras campañas", remarcó el líder guinda.

Expuso que son "los de enfrente son los que tienen clara complicidad o la han tenido con el narcotráfico", acusó.

Recordó al PAN cuando gobernó, en alusión a Genaro Garcia Luna, quien dirigía el aparato de seguridad y era un narcotraficante que ahora está preso en Estados Unidos. ● CLAUDIA SHEINBAUM PARDO Candidata presidencial

"En nuestro movimiento siempre vamos a pugnar por que haya una relación de igualdad con Estados Unidos, nunca de intervención y de bajar la cabeza frente a nuestro socio comercial"



 $307 \, \mathrm{cm}^2$

Página: 6

2/2



Claudia Sheinbaum, candidata a la Presidencia de México por Morena, PT y PVEM, asistió a la reunión plenaria del grupo parlamentario de Morena en el Senado de la República.

